

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

martes 30 de junio de 2020

La población de Taco refuerza su comunidad para salir fortalecida de la crisis

La concejala de La Laguna Yaiza López Landi conoce el proceso participativo llevado a cabo por el Grupo Comunitario de Ciudadanía de Taco durante el estado de alarma por el covid-19



Medio centenar de personas de Taco o que realizan allí su actividad profesional han participado en un encuentro *online* junto a la concejala de Cultura y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi. La finalidad ha sido compartir sus experiencias en el tiempo que lleva constituido el Grupo Comunitario de Ciudadanía de Taco y relatar las que han recogido en estos últimos 100 días en el marco de la situación excepcional que se está viviendo por el coronavirus, etapa en la que no se

ha interrumpido el desarrollo de este proceso colaborativo.

Mediante sus intervenciones, se ha evidenciado la importancia que han tenido durante el confinamiento distintas iniciativas para mantener conectada a la población con su comunidad, de modo que no se haya sentido aislada y sola. Diversas campañas con lemas estimulantes, actividades y juegos, junto a distintas formaciones, han contribuido a ello, así como el mantenimiento de la estructura para la organización del CONviveTaco 2020.

Los testimonios de la ciudadanía han sido explícitos. "ICI [proyecto de Intervención Comunitaria Intercultural] es una realidad de la que somos parte creadora y que tiene un enorme poder transformador, y esta labor ha sido todavía más interesante en los últimos meses, más bonita y enriquecedora", señaló Berty Pérez, desde el barrio de San Miguel de Chimisay. "El proceso comunitario ha sido una manera muy cómoda de vehicular las necesidades que Taco ha ido mostrando para trasladarlas a sus profesionales en diversas áreas, particularmente en salud y educación", agregó Daniel Barrios, desde la Farmacia de Tíncer.

La concejala de Participación Ciudadana, por su parte, mostró su satisfacción durante el encuentro al poder "comprobar cómo se ha creado un distrito fuerte desde la esfera participativa, donde muchas personas se apoyan y ayudan, entrelazándose y construyendo comunidad". "Durante el covid-19, se ha visto que no bajaron la guardia y que siguieron estando ahí, acompañándose los unos de los otros y motivándose para salir de esto", resaltó.

Con el fin de generar un sistema comunitario en el municipio, Yaiza López Landi recordó además la puesta en marcha desde el Ayuntamiento, en colaboración con la Universidad de La Laguna (ULL), del proyecto *Comunidad*, un instrumento "para afrontar la crisis de manera colectiva, dando voz y posibilidad de aportar a todas aquellas personas y organizaciones que lo quieran desde cualquier barrio o pueblo". Del mismo modo, informó también del inicio del proceso participativo para renovar el Reglamento de Participación Ciudadana, estando abierta en la actualidad la fase de inscripción para conformar las comisiones de trabajo para su desarrollo.

Por su parte, la rectora de la ULL, Rosa María Aguilar, resaltó, en relación con el encuentro celebrado, que "cada vez estoy más convencida, conociendo la labor que viene realizando el Grupo Comunitario de Ciudadanía y su





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

aportación al proceso comunitario de Taco, que el enfoque comunitario será fundamental para superar la crisis socioeconómica que ya nos envuelve". De hecho, "en la reciente contribución de las universidades canarias al pacto por la reconstrucción social y económica de las Islas, hemos incorporado una aportación sobre la importancia de la participación e implicación social en la formulación de soluciones ante las graves dificultades que tendremos que sortear", añadió.